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上海台協李政宏會長接任台企聯第 5屆
總會長

台企聯於 5月 15日下午在北京召開第 4
屆常務理事會第 6次會議暨第 4、第 5屆會員
代表大會，共 260餘位會員及代表參加會議，
表決產生新一屆的會長、監事長、常務副會長、

常務副監事長、常務理事、常務監事等會務幹

部。大會通過現任上海台協會長李政宏為台企

聯第 5屆會長，深圳台協榮譽會長黃明智為第
5屆監事長。
李政宏表示，未來將積極解決台商投資、

經商、創業各項問題，全力推動青年工作。年

僅 52歲的李政宏會長，創下最年輕台企聯總
會長紀錄。另外，首度有 40歲以下的台商獲
得推選為台企聯常務副會長，分別是南寧台商

協會會長周代祥、台企聯副會長林子凱，象徵

世代交替傳承。此外，常務副會長一職也由上

一屆的 27人，增加到第 5屆的 32人，其中有
14人留任。
台企聯成立於 2007 年，歷經張漢文、

郭山輝、王屏生榮譽會長的共同努力，已成

為各地台商協會在大陸最堅強的後盾，未來

李政宏將跟著前輩的腳步，讓台企聯會務更

上層樓。

蘇州台協帶領會員考察市場

蘇州台協會長、廣運集團董事長謝清福

2018年 8月接下會長職務後，除了輔導會員轉
型，也鼓勵會員要「做好工廠，走進市場」。

圖／台企聯

▲左起為第五屆台企聯駐會常務副會長兼秘書長程金中，

台企聯會長李政宏，台企聯監事長黃明智。

▲台企聯舉辦第四屆常務理事第六次會議暨第四、五屆

會員代表大會。

圖／台企聯
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在蘇州待了 20年的謝清福指出，很多會
員在蘇州發展 2、30年，都有雄厚的事業基礎，
但不走出去，留在蘇州不免會面臨瓶頸。他上

任後要做的第 1件大事是，呼籲會員轉型升級
就是做好工廠走進市場，因為只有貼近市場，

才能掌握自己未來發展的方向。

蘇州台協經常帶著會員到各地參觀、交

流、學習，最近也到過蘇北、淮安、南通、宿

遷、徐州、甘肅、寧夏銀川等地，讓不少會員

收獲滿滿。

謝清福說，會員參訪後就會產生不同想法，

日前協會剛從山東濰坊考察回來，發現光濰坊

就有 960萬人口，市場很大，台商竟然不多。
接下來還會拜訪四川以及廣西，謝清福坦言，

要多看才會找到機會；不出門，機會就不會來

找你，現在台商不像以前剛到大陸投資時，就

想拿土地蓋工廠，一般蓋廠都是 3、50年的考
量，但大陸發展太快，企業生產 15、20年就
被告知要搬家，很痛苦。台灣有句俗話說，搬

3次家，等於一次火燒家。
他認為，每到一個地方考察，要瞭解當地

政府對產業的規劃，以及環保與產業基礎設施

是否符合公共安全標準，能夠找到未來 3、50
年工廠不需搬遷的環境，台商才能安心投資。

其次是鼓勵二代接班，第一代台商已經面臨退

休，要做好二代傳承或企業規劃，同時注意大

陸政府的政策方向，讓企業永續經營。

深圳台協召開常務理監事會

深圳台商協會於 5月 28日在石岩全福樓
海鮮舫召開了 5月份常務理監事會議。會長
陳忠和、秘書長盧政群等主要幹部皆出席本

次會議。

會議審議協會近期工作報告、財務報

告及各功能委員會運作情形，並討論通過

「二十九週年慶活動方案」、「布吉聯誼會

會長更替案」等議題。陳會長表示，濟弱扶

貧是協會的重要工作，希望協會成員上下齊心

努力做好。

大連台協召開第10屆第5次理事會
大連市台協於 5月 9日在良運大酒店召開

10屆 5次理事會議。會長楊蕙菁、監事長黃培
浚、副會長、秘書長等協會主要幹部出席。

會議開始由審計事務就協會財務狀況報

告，隨後由邱慶峰秘書長就協會換屆情況報告。

會中與會幹部共同就端午聯誼方案、邀請外部

單位擔任顧問、救助基金管理等事項進行討論，

眾人積極發言，提出許多寶貴意見。

上海台協舉辦第 3屆兩岸鄉村振興與休
閒農業論壇

由上海台協主辦第 3 屆「兩岸鄉村振興
與休閒農業論壇」於 5月 26日在上海華納國
際會議中心開幕，有 400多位兩岸貴賓出席，
包含台企聯會長、上海市台協會長李政宏、

台企聯常務副會長林易陞，台灣精緻農業發

展協會理事長黃志耀、台灣農業經營管理學

會理事長石正人、中華農旅文創發展協會會

長鄭祥麟等嘉賓。

李政宏會長表示，本屆論壇聚焦鄉村振興

與休閒農業，通過兩岸專家分享的運營管理成

功實例、市場現況分析，推進傳統產業轉型升

級，幫助從業人員掌握時機，提高休閒農業的

品質及特色，帶動兩岸農業發展優勢互補、深

入合作。

▲深圳台商協會 5月常務理監事會議。


